平素は、当施設の運営にご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当施設の西館1F職員1名に陽性判定が出ましたので、現状をご報告させていた だきます。

● 西館1 Fフロアのスタッフ1 名について、体調不良があり、8 月 7 日(日)に受診、翌 8 日(月)の夜間に陽性が判明しました。(京都市指導にて行っている、職員全員が定期的に行う抗原検査を勤務前に実施した際には、陰性でした。) 連絡を受け、8 日の夜から 9 日の午前中にかけ、陽性者からの聞き取り・ご利用者の体調確認・フロアの状況の確認を行いました。

結果、京都市にも報告を行い、その指導の下で 8 月 12 日までを西館 1 F フロアの 健康観察期間としました。現時点においては、職員と利用者いずれも濃厚接触者には 該当しないと判断されています。また、微熱のあったご利用者等には抗原検査も実施し 陰性でした。

- 施設として、京都市から提示されております、「事業所の初動対応」に基づき対応を 行っていきます。
- 今後も観察期間の解除まで、本ホームページより、情報を発信させていただきます。 ご家族様におかれましては、ご心配をおかけし誠に申し訳ございませんが、ご理解の程、 よろしくお願い申し上げます。